



【学校教育目標】
創造：自から考えつねに真理を求め創造する生徒
協力：豊かな心を持ち礼儀正しく協力しあう生徒
忍耐：心身ともに健やかでねばり強くやりぬく生徒
奉仕：勤労をいとわず奉仕につとめ公共につくす生徒

【育成を目指す資質・能力】
『生徒のよさや可能性を最大限引き出すために』
知：主体的に学ぶ力
徳：自分と仲間を大切にする力
体：粘り強く挑戦する力

「青雲之志(せいうんのころざし)」

校長 永 瀧 幸 治

青雲坂の雪も解け、さわやかな春の日差しが4月からの新生活への期待を膨らませてくれるような感じがします。

日本には「青雲之志 (せいうんのころざし)」という四字熟語があり、「徳を磨いて、立派な人物になろうとする心。また、功名を立て立身出世をしようとする心。」を意味しています。

この四字熟語とは卒業式の式辞を書いているときに出会いました。出世の意味合いが強い言葉ですが、**校舎から見える高く晴れた雄大な空を自分自身の手で力強く掴もうとする光陵中生**をイメージしました。

卒業証書授与式の式辞で次のことを卒業生に伝えました。



「日本には**青雲之志**という四字熟語があります。**青雲**とはよく晴れた高い空を意味しています。**青雲**は学校だよりの題名でもあり、光陵中を表す代表的な言葉のひとつです。通学路の**青雲坂**、皆さんも**青雲**に親しみを感じていることでしょう。**卒業生の皆さん**、**高台にそびえる光陵中を見守る青空のような高い志を持ってください。そして、その実現に向けて、日常生活を大切にして、自分自身の可能性を最大限に引き出してください。**」



明日から始まる春休みの前に、お子さんが未来形の自分を信じて高い目標を設定し、その実現のために、前向きな生活が送れるよう、保護者の皆様におかれましては、温かな働きかけをよろしくお願いいたします。

終わりになりますが、家庭・地域の皆様、令和5年度の伊達市立光陵中学校の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました。令和5年5月8日から新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されたことで、生徒たちは学校行事や部活動等、仲間とともに、より意欲的に取り組むことができたと思います。

そして、私事ですが、今月末で本校を離れ、登別市立緑陽中学校に赴任することになりました。在籍8か月という短い間、大変お世話になりました。保護者の皆様とは、PTA研修旅行でのエスコンフィールドH OKKA I DO見学が印象に残っております。見学中、「校長先生、年度途中のご異動大変ですね。お体を大事にしてください。」とたくさんのお声をいただいたことが、初めての校長職遂行の励みとなりました。

後任として、令和5年8月から病氣療養のため休職しておりました阿部聖司校長先生が復職を予定しております。

新年度も家庭・地域の皆様におかれましては、引き続き光陵中生の健全なる心身の成長のために、お力添えのほどよろしくお願いいたします。

消防署員による救急救命講習

2月27日、2学年保健体育科で、伊達消防署の方をお招きして救急救命講習会を実施しました。AEDの使用法の説明を受け、体験し、救急救命の初期対応の大切さを学びました。



高校調べ発表会

～1年・総合的な学習の時間～

2月27日、1学年で各自が調べた高校について発表会を行いました。進学したい高校や、気になっている高校、特色ある高校など全国各地の高校から選択し、調査・発表しました。



修学旅行事前学習

来年度5月に実施する修学旅行に向けて、事前学習を進めている2年生。大滝徳舜警学校の生徒2名と同行することになり、普段はオンラインで学習しています。2月27日(火)・29日(木)・3月5日(火)の3回は、自主研修先についての話し合いのため、本校に来校し、顔を突き合わせた学習となりました。始めは緊張している面持ちでしたが、回を重ねるにつれ、光陵中学校の生徒達に自然に溶け込んでいました。



第45回同窓会入会式

3月1日(金)、第6期卒業生の西條晴彦氏をお招きし、同窓会入会式が行われました。伊達開拓の歴史に触れながら、伊達の未来を担う子どもたちへの思いをお話していただきました。



転出教職員からご挨拶

今までお世話になりました

永瀧 幸治 校長 登別・緑陽中学校へ

三浦 俊逸 教諭 ご退任

少し早いですが、学校を卒業することになりました。机の奥にしまって忘れかけていた小さな「夢」を引っ張り出して、ゆっくりと歩んでいこうと思います。この4年間は、素直で素朴な素晴らしい生徒たちに恵まれて、幸せな時間を過ごせました。大変お世話になり、ありがとうございました。

佐々木 裕子 養護教諭 登別・登別小学校へ

新型コロナウイルス感染症予防対策期間を挟む6年間、成長著しい中学生期のお子さんたちを保護者の方と見守らせていただこうと思いましたが、「想い」だけで寄り添うことができたのだろうか申し訳なく思います。雄大な景色の中、関わらせていただきありがとうございました。

千葉 類 教諭 伊達・星の丘中学校へ

光が陵に通う子ども達の、素直で一生懸命な姿が大好きでした。支援学級、部活動、生徒会、いろんな場面で子ども達と一緒に楽しく過ごさせていただきました。出逢ってくれてありがとうございました。どこかでまたお会いしましょう。お世話になりました。

川添 夕佳 教諭 近隣の中学校へ

支援員として1年間、教員として1年間、光陵中の皆様と過ごさせて頂き、大変ありがとうございました。今年度は、マスクを外した皆さんの素敵な笑顔と一緒に、様々な活動ができたことが何より嬉しかったです。生徒の皆さんのご活躍を耳にするのを楽しみにしながら、私も頑張ります！！

上山 麻衣子 給食事務職員 伊達・伊達西小学校へ

3年間、大変お世話になりました。楽しく仕事をすることができました。ありがとうございました。

安井 悠喜 スクールサポートスタッフ ご退任

私は、スクールサポートスタッフとして、この学校に1年間勤務しました。教員の仕事の手伝いという職務上、生徒の皆さんとは、あまり関わることはできませんでしたが、廊下ですれ違った際などの皆さんの元気な挨拶は、とても嬉しかったです。これから先の学校生活も頑張ってください。

保護者の皆様へ

春休みは雪も解け、子どもたちの気持ちも行動も外へ向かう時です。交通安全には十分気を付けるようご家庭での声かけをお願いいたします。保護者の皆様も、お車の運転には十分お気を付けください。

1年間、PTA活動や行事・参観日など学校の教育活動にご協力を賜り誠にありがとうございました。